

SENEGOAL

Projet humanitaire au Sénégal

Quel est le but de notre projet ?

SeneGoal est un projet humanitaire qui a pour but de venir en aide au collège de N'Doffane, une commune sénégalaise de 20 000 habitants, située dans la région de Kaolack à 3 heures de route de Dakar.

Naissance de l'association

Le collège de N'Doffane est le plus grand du département, néanmoins par manque d'infrastructures et d'équipements, les conditions de travail y sont très difficiles aussi bien pour les étudiants que pour les professeurs.

Daouda Seck, un ancien élève et Abdoulaye Faye, le directeur, ont sollicité de l'aide à EVADEH et de là l'association Senegoal est née.

Nos actions

Grâce à l'organisation de goûters, l'emballage de papiers cadeaux dans les centres commerciaux, le partenariat avec une société privée et les subventions obtenues de la part de nos collectivités territoriales ; nous avons récolté 7500 euros.

Cette somme a permis :

- De construire 2 blocs de toilettes pour le personnel éducatif et administratif
- Et de réhabiliter 6 salles de classes qui étaient en très mauvais état (carrelage et peinture)

Sur place, nous apportons notre main d'œuvre aux ouvriers pour creuser la terre, faire du ciment ou porter les briques.

Enfin, nous avons mené, en collaboration avec des secouristes de la Croix Rouge, une formation en gestes de premiers secours aux élèves du collège et nous leur avons distribué du matériel scolaire (sac, cahier, stylo)



Notre bilan

Ce voyage fut merveilleux. La population ndoffanaise nous a chaleureusement accueillis. Nous sommes fiers d'avoir entrepris ce projet jusqu'au bout et extrêmement reconnaissants envers toutes les personnes qui nous ont aidés en France ou au Sénégal. Le Sénégal est un pays d'une richesse culturelle, religieuse et historique immense. Nous avons eu la chance de finir notre voyage à Dakar en profitant du Musée des civilisations noires (le plus grand musée d'Afrique de l'ouest), de la réserve naturelle de Bandia ou encore de l'île de Gorée (île mémoire de la traite négrière)

La suite

L'édition 2023 de SeneGoal prend fin, néanmoins le projet reste en vie. Le collège de N'Doffane mais aussi la commune en elle-même ont encore besoin d'aide. La collaboration entre N'Doffane et EVADEH en est à ses débuts et le meilleur reste à venir...



senegoal2023



SeneGoal KB

université
PARIS-SACLAY

FACULTÉ DE
MÉDECINE